



# 花を咲かそう東由利



東由利小学校学校通信  
令和6年度 第29号  
令和6年11月15日

## 縦割り遊びを満喫！

11月13日（水）3校時、縦割り遊びを行いました。

遊びの内容については各班の5、6年生が計画を立て、当日も下学年の面倒をみながら楽しく遊んでいました。

おにごっこ、ドッジボール、トランプ、だるまさんがころんだなど、複数の遊びを通して交流を深めた子どもたち。これからも各班仲良く、様々な活動にチャレンジしてほしいと思います。



### ～ありがとうございました～

- ◇赤い羽根共同募金へのご協力、ありがとうございました。全校で2,744円、集まりました。今後とも、募金等へのご協力をよろしくお願いいたします。
- ◇明治安田生命様より、サッカーボールを寄贈していただきました。ありがとうございました。
- ◇由利本荘警察署少年係、少年保護育成委員会より、1年生の子どもたちに、防犯笛「いかのおすしホイッスル」を寄贈していただきました。ありがとうございました。

# 来年の春を楽しみに・・・

10月25日（金）の朝活動の時間に、縦割り班で花壇の片付けをしました。6月6日に植え付けの作業をしてから約4ヶ月半、学校の周りを彩り、訪れる人の目を楽しませてくれた花たちと、名残惜しそうにお別れをした子どもたちです。

そして、11月13日（水）の朝活動の時間には、やはり縦割り班でチューリップの球根を植えました。花壇は、校務員さんが堆肥を入れて耕してくださっていたので、ふかふかでした。一つ一つ丁寧に植えられた球根は、来年の春にかわいい花を咲かせてくれることでしょう。

様々な植栽活動を通して、命のつながりや、協力して働くことの大切さを学ぶことができました。



## ジオパーク出前授業

11月 5日（火） 6年生

11月12日（火） 5年生

鳥海山・飛島ジオパーク推進協議会 学習支援員の板垣\*\*先生をお招きし、出前授業をしていただきました。

6年生は、噴火の仕組みについて、楽しい実験を通して学びました。

5年生は、流れる水のはたらきについて、やはり実験を通して学びました。

本荘由利地区の立体地図も見せていただき、鳥海山や子吉川、日本海など雄大な自然の恩恵の中で生かされていることを改めて感じることもできました。

貴重な学びの時間を提供していただき、ありがとうございました。



### <来週の予定> 下校時刻をご確認ください

	18日（月）	19日（火）	20日（水）	21日（木）	22日（金）
行事			全校4校時限 (研究会のため)	クラブ	パワーアップ学習(4~6年)
S B①	14:55 (1~2年)	14:55 (1年)	<b>12:40(全校)</b>	14:40 (1~3年)	14:40 (1~3年)
S B②	15:55 (3年以上)	15:55 (2年以上)		15:45 (4年以上)	15:40 (4年以上)